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Servidão ainda aguarda 
reparo na iluminação pública

Secretários e agentes 
alinham ações nos bairros

DIVULGAÇÃO

................................................................................................................................... ......................................
............................................................................................. ...................................................................................
................................................ ................................................................................................................................
... ................................................................................................................................... .........................................
.......................................................................................... ......................................................................................
............................................. ................................................................................................................................... 
................................................................................................................................... .............................................
...................................................................................... ..........................................................................................
......................................... ................................................................................................................................... ...
................................................................................................................................ ................................................
................................................................................... .............................................................................................
...................................... ................................................................................................................................... ......
............................................................................................................................. ...................................................
................................................................................ ................................................................................................
................................... ................................................................................................................................... .........
.......................................................................................................................... ......................................................
............................................................................. ...................................................................................................
................................ ................................................................................................................................... ............
....................................................................................................................... .........................................................
.......................................................................... ......................................................................................................
............................. ................................................................................................................................... ...............
.................................................................................................................... ............................................................
....................................................................... .........................................................................................................
.......................... ................................................................................................................................... ..................
................................................................................................................. ...............................................................
.................................................................... ............................................................................................................
....................... ................................................................................................................................... .....................
.............................................................................................................. ..................................................................
................................................................. ...............................................................................................................
....................

Prefeitura acompanhará famílias do Contorno
Município auxiliará as famílias quanto ao pagamento do aluguel pela Concer

ARQUIVO WELLINGTON DANIEL
Wellington Daniel

A Prefeitura informou que, 
por meio da Procuradoria Geral 
do Município, vai atuar na orien-
tação das famílias do Contorno, 
atingidas pela abertura de uma 
cratera em 2017, de forma a ga-
rantir que a Concer mantenha o 
pagamento de R$ 1 mil de auxílio 
aluguel. De acordo com a nota, o 
acompanhamento será feito para 
que o pagamento continue sem 
qualquer interrupção, mesmo 
após o fim do contrato de con-
cessão.

A partir da próxima segun-
da-feira (1º), o Departamento 
Nacional de Infraestrutura em 
Transportes (DNIT) assume a 
rodovia, com a suspensão da 
cobrança de pedágio. Com isso, 
os moradores ficaram apreen-
sivos quanto ao pagamento do 
aluguel. Na edição de terça-feira 
(23), o Diário também mostrou 
que o Ministério Público Federal 
acompanhará o Termo de Ajuste 
de Conduta (TAC) firmado pela 
Concer.

O Procurador da República 
Charles Stevan da Mota expli-
cou, naquela ocasião, que o TAC 
está sendo cumprido de forma 
adequada até então. Em caso 
de desrespeito, é possível pedir 
uma execução judicial do termo. 
Mota, que acompanha os mora-
dores desde novembro de 2017, 
quando teve a abertura da cra-

O ACOMPANHAMENTO será feito para que o pagamento continue sem interrupção

REUNIÃO entre secretários de governo e agentes comunitários na Prefeitura

Quinta-feira, 25 de fevereiro de 2021

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

INSTRUMENTO: TERMO ADITIVO Nº 
001
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
1219/2020 
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e RBPRINT COMÉRCIO E 
SERVIÇOS DE INFORMÁTICA EIRELI-
-ME.
OBJETO: Prestação de serviços de out-
sourcing de impressão compreendendo a 
cessão  de direito de uso de equipamen-
tos novos e de primeiro uso, incluindo a 
prestação de serviços de manutenção 
preventiva e corretiva, fornecimento de 
peças e consumíveis necessários (exceto 
papel), assim como serviços de gestão, 
controle e operacionalização da solução. 
PRAZO: 25/01/2021 até 24/01/2022
VALOR ESTIMADO: R$ 125.000,00 (cen-
to e vinte e cinco mil reais), sendo o valor 
mensal aproximado de R$ 10.416,66 (dez 
mil quatrocentos e dezesseis reais e ses-
senta e seis centavos)
DATA: 19/01/2021

EXTRATO DE CONTRATO

INSTRUMENTO: CONTRATO 003/2021.
FUNDAMENTO: PROCESSO CMP 
ADM N°. 1211/2020 – ART. 24, INCISO II 
DA LEI FEDERAL Nº. 8.666/93. 
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS e IMPER FOLHAS CO-
MÉRCIO DE FLORES E PAISAGISMO 
LTDA – ME. 
OBJETO: PRETAÇÃO DE SERVIÇOS 
ESPECILAIZADOS DE ARRANJOS DE 
FLORES QUE SERÃO UTILIZADOS EM 
SESSÕES SOLENES NO ANO DE 2021.
PRAZO: 20/01/2021 até 31/12/2021.
VALOR GLOBAL: R$10.070,00 (dez mil 
e setenta reais).
DATA: 20/01/2021.

ATO PRE-LEG 009/2021

O PRESIDENTE INTERINO DA CÂMA-
RA MUNICIPAL de PETRÓPOLIS, NO 
USO de SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE 
ACORDO COM O QUE ESTABELECE 
O ART. 26 DO REGIMENTO INTERNO, 
RESOLVE
Art. 1º - De acordo com o estabelecido 
pelas Lideranças Partidárias, formalizar 
a composição da Comissão Permanen-
te de Finanças e Orçamento da Câmara 
Municipal de Petrópolis, que vigorará 
para o biênio 2021/2022, na seguinte 

forma:
Comissão de Finanças e Orçamento
Presidente: Maurinho Branco
Vice-Presidente: Junior Coruja
Vogal: Junior Paixão
Vogal: Marcelo Lessa
Vogal: Gil Magno
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 24 de fevereiro 
de 2021.
Fred Procópio
Presidente Interino

ATA DA 19ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos dezoito dias do mês de fevereiro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo sétimo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, às dezesseis horas e dezessete 
minutos, o Vereador Junior Coruja, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Senhor Primeiro 
Secretário Vereador Yuri Moura, que re-
alizasse a leitura da ata anterior e do 
expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: Projeto de Lei nº: 2529/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos; Projeto de 
Lei nº: 2533/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão; Projetos de Lei nº: 2553, 2560, 
2561, 2593, 2594 e 2595/2021 do Verea-
dor Marcelo Lessa; Requerimento nº: 
2570/2021 dos Vereadores Dr. Mauro 
Peralta, Gilda Beatriz, Marcelo Lessa, 
Domingos Protetor, Eduardo do Blog e 
Octavio Sampaio; Indicações Legislati-
vas nº: 2486 e 2537/2021 do Vereador 
Yuri Moura; Requerimentos de Informa-
ção nº: 2538 e 2539/2021 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta; Indicações nº: 0597, 
1684, 1710, 2272, 2284, 2465, 2471, 
2478 à 2485, 2487 à 2489, 2491 à 2504, 
2506, 2509, 2510, 2512 à 2515, 2519 à 
2528, 2530 à 2532, 2534 à 2536, 2550 à 
2552, 2554 à 2557, 2562 à 2569, 2571, 
2573 à 2577, 2579 à 2583, 2585 à 2587, 
2590 e 2591/2021. Terminada a leitura 
do expediente o Vereador Marcelo Lessa 
solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única os Projetos 

de Resolução nº: 0633, 0634 e 
0635/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. 
Os projetos foram aprovados em bloco 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Fred Pro-
cópio. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
0002/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
indicação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única as indica-
ções nº: 0404 à 0408/2021 do Vereador 
Maurinho Branco; 0536, 0818, 0829, 
0869 e 0872/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 0679, 1827, 1829, 1842 e 
1861/2021 do Vereador Junior Paixão; 
1056, 1143, 1165, 1166 e 1167/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; 1069, 1075, 
1077, 1082 e 1086/2021 do Vereador Ju-
nior Coruja; 1180, 1182, 1184, 1186 e 
1188/2021 do Vereador Dudu; 1187, 
1282, 1283, 1405 e 1406/2021 do Verea-
dor Fred Procópio; 1508, 1511, 1514, 
1517 e 1521/2021 do Vereador Ronaldo 
Ramos; 1510, 1512, 1515, 1518 e 
1519/2021 do Vereador Gil Magno; 1599 
à 1603/2021 do Vereador Yuri Moura; 
1639, 1803, 1832, 1897 e 1985/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa; 1769, 1775, 
1776 e 1918/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog; 2209/2021 do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se o pedido de desta-
que às indicações nº: 1082/2021 do Vere-
ador Junior Coruja; 1514/2021 do Verea-
dor Ronaldo Ramos e 0679/2021 do Ve-
reador Junior Paixão. As indicações fo-
ram aprovadas em bloco com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio e do Vereador Octavio Sam-
paio. As demais indicações foram aprova-
das e em bloco com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Fred Procópio e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em votação o Requerimento de Inclusão 
nº: 2738/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog. O Requerimento foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Fred Procópio, do Vereador Mar-
celo Lessa e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em primeira discussão e 
votação a indicação nº: 2678/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog. A indicação 
foi aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Fred Procópio, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Maurinho Branco e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em segunda discus-
são e votação a indicação nº: 2678/2021 

do Vereador Eduardo do Blog. A indica-
ção foi aprovada com 11 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em votação o Reque-
rimento de Inclusão nº: 2739/2021 da Ve-
readora Gilda Beatriz. O Requerimento 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão única e 
votação a indicação nº: 2664/2021 da Ve-
readora Gilda Beatriz. A indicação foi 
aprovada com 10 votos. Registre-se que 
votou contrário à indicação o Vereador 
Marcelo Lessa. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Maurinho Branco e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão única e votação a indicação nº: 
2666/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
indicação foi aprovada com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Maurinho Branco e do Vereador Octavio 
Sampaio. Terminada a ORDEM DO DIA, 
o Senhor Presidente passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LES-
SA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a Presi-
dência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou sobre a precariedade encontrada 
em fiscalização realizada em conjunto 
com outros Vereadores no Hospital Alci-
des Carneiro. Disse ter fiscalizado tam-
bém o Hospital Nelson de Sá Earp. Afir-
mou que encontrou um bom atendimento 
e estoque de medicamentos adequado, 
porém, existe a necessidade de mais um 
médico para o pronto atendimento. Citou 
um caso ocorrido na UPA Centro, onde 
estavam informando que não havia médi-
co, e que após uma verificação constatou 
que não era verdade. Lembrou ainda a 
dificuldade das pessoas em ir até a UPA, 
e que de lá são mandados indevidamen-
te a outros locais. Pediu que o Prefeito 
dê atenção a esta questão, pois as pes-
soas precisam de respeito e carinho. Fa-
lou sobre os resultados positivos que o 
Governo Interino vem apresentando no 
atendimento aos pedidos da população 
e dos Vereadores desta Casa. Agrade-
ceu e despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Verea-

dores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Falou sobre os proble-
mas no atendimento básico de saúde em 
nossa cidade. Afirmou haver um grande 
descontentamento por parte dos servido-
res da saúde, e que estes precisam ser 
valorizados. Disse que é preciso que o 
Governo crie identidade própria e faça as 
mudanças necessárias, principalmente 
pelas nomeações que foram mantidas do 
Governo anterior. Falou também sobre a 
fiscalização conjunta feita no Hospital Al-
cides Carneiro e afirmou ter encontrado 
total falta de administração. Citou ainda 
diversos problemas estruturais encontra-
dos por lá. Pediu que o Prefeito Hingo 
Hammes tome atitudes para reverter esta 
situação deixada pelo Governo passado. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Fred Procópio justificou 
seu atraso. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Cumprimentou também o Senhor 
Alexandre Rivero, artista, jornalista e ex-
-cartunista da Tribuna de Petrópolis. Fa-
lou também sobre a fiscalização conjunta 
feita no Hospital Alcides Carneiro. Rela-
tou diversos problemas que encontraram 
por lá, a péssima gestão, problemas es-
truturais entre outros. Citou ainda a enor-
me dívida acumulada por este hospital e 
afirmou que se fosse uma empresa priva-
da já estaria fechada. Pediu ao Prefeito 
que olhe pelo Hospital e disse ser neces-
sário trocar as pessoas responsáveis 
pela administração. Agradeceu e despe-
diu-se. 4) EDUARDO DO BLOG, LÍDER 
DO REPUBLICANOS – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou so-
bre seu Projeto de Lei, aprovado no dia 
de hoje nesta Casa. Passou a relacionar 
os colaboradores de sua equipe, falou 
sobre a capacitação, os esforços e com-
prometimento para agradecer a cada um 
deles. Falou sobre o trabalho e resulta-
dos positivos de seu gabinete. Citou a 
fala do Vereador Dr. Mauro Peralta sobre 
a fiscalização conjunta ao Hospital Alci-
des Carneiro, e reiterou tudo que por ele 
foi dito. Agradeceu e despediu-se. 5) 
MARCELO CHITÃO, DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que com prazer 
fará parte das próximas fiscalizações 
conjuntas. Parabenizou os Vereadores 

desta casa pela grande atuação que 
vem desempenhando e se disse honra-
do em fazer parte deste legislativo. Pas-
sou a falar sobre fiscalização que reali-
zou na Praça Rui Barbosa e relacionou 
diversas melhorias necessárias. Disse-
-se preocupado e pediu apoio para que 
alguma coisa seja feita com intuito de 
inibir o uso de drogas e brigas que ocor-
rem nesta praça. Agradeceu a Secretária 
Fernanda Ferreira pela atenção que deu 
aos ambulantes que atuam também nes-
te local. Falou sobre um requerimento 
que apresentou com o intuito de instalar 
na cidade de Petrópolis uma usina de 
asfalto. Disse estar estudando a fundo 
esta questão e que trará diversos benefí-
cios para o nosso Município. Agradeceu 
e despediu-se. 6) GILDA BEATRIZ, LÍ-
DER DO PSD – Iniciou a sua fala cum-
primentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou sobre um pro-
jeto de Núcleos Esportivos que o Profes-
sor Leandro Azevedo estará trazendo 
para nossa cidade, e o parabenizou. 
Ressaltou a importância do esporte na 
vida das crianças e jovens. Falou sobre 
sua parceria e identificação com o ex Ve-
reador Professor Leandro Azevedo. Pas-
sou a falar sobre a deficiência no atendi-
mento da saúde. Afirmou que é necessá-
rio investimento no atendimento de aten-
ção básica, que isso reduziria o avanço 
e piora de alguns casos, e citou ainda a 
economia que isso traria ao Município. 
Passou a falar sobre o caso ocorrido na 
vacinação do COVID-19, onde a idosa 
não recebeu a vacina e ganhou reper-
cussão nacional. Disse que é necessária 
transparência e fiscalização por parte de 
todos. Afirmou que estará atuante a não 
se omitirá diante destas situações, e que 
o importante é dar segurança á popula-
ção. Pediu que os órgãos competentes 
tomem as medidas necessárias. Agrade-
ceu e despediu-se. Terminada a fala dos 
Senhores Vereadores e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, 
às dezenove horas e cinqüenta e um mi-
nutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
vinte e três de fevereiro de dois mil e vin-
te e um, ás dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Vini-
cius Gonçalves de Oliveira, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Vinicius Gonçalves de Oliveira

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 25/02/2021

Secretários municipais e 
agentes regionais alinharam as 
ações que serão realizadas nas 
comunidades nas próximas se-
manas. Em um encontro reali-
zado nesta terça-feira (2402), 
também foi feito um balanço dos 
serviços já executados nos pri-
meiros 50 dias de governo inte-
rino. A reunião, realizada na pre-
feitura, aconteceu por meio da 
Coordenadoria Especial de Rela-
ções Institucionais, após uma so-
licitação da equipe da Secretaria 
de Obras.

Entre os temas discutidos 
estão as estradas vicinais, as 
operações tapa-buracos, reco-
lhimento de lixo e entulho, além 
da instalação de programas de 
esporte e lazer. “Os agentes re-
gionais são fundamentais na 
busca de soluções para as de-
mandas dos bairros junto aos 
diversos setores do governo. O 
diálogo constante vai aperfeiço-
ar as nossas ações e garantir a 
realização dos serviços mais ra-
pidamente junto às comunida-
des, destacou o prefeito interino 
Hingo Hammes.

A coordenadora de Rela-
ções Institucionais, Fernanda 
Ferreira, disse que diálogo com 
os agentes regionais é constan-
te e os encontros servem para 

o alinhamento das ações. Esse 
encontro foi um pedido da Se-
cretaria de Obras para organi-
zarmos melhor os atendimentos. 
Precisamos saber o que é emer-
gencial, o que é prioridade, para 
atendermos o quanto antes. Os 
agentes nos ajudam neste senti-
do, explicou. 

Segundo Cristiano Faria, 
agente regional do Retiro, os 
encontros são importantes para 
que o governo municipal enten-
da quais são as prioridades dos 
bairros. É muito bacana ter essa 
ligação direta do secretariado 
com os agentes, já que fazemos 
um trabalho em conjunto. Em 
pouco tempo, já conseguimos re-
alizar muita coisa, trabalhando 
sempre em equipe. 

Também participaram do 
encontro o secretário de Meio 
Ambiente, Edmardo Campbell, 
o diretor-presidente da CPTrans, 
Luciano Moreira, o presidente 
da Comdep, Leonardo Fernan-
des; o presidente do Instituto 
Municipal de Cultura e Esportes 
(IMCE), Leandro Kronember-
ger; o assessor Especial de Go-
verno, Wagner Silva; o diretor de 
manutenção viária da Secretaria 
de Obras, Carlos Muller; além 
do engenheiro da Secretaria de 
Obras, Adirley Ribeiro.

Prefeitura ainda não 
enviou equipes a 
Servidão Maximiano 
Bade

Wellington Daniel

Moradores da Servidão Ma-
ximiano Bade, na Olavo Bilac, 
ainda aguardam os trabalhos de 
reparo na iluminação pública 
em parte da servidão. A situa-
ção foi mostrada pela primeira 

vez na edição do dia 18. À época, 
a Prefeitura disse que enviaria 
uma equipe ao local para solu-
cionar o caso, mas não informou 
prazo.

Apesar da cobrança de uma 
semana, o problema não é de 
hoje. De acordo com relatos da 
moradora Cirlene Guimarães, de 
82 anos, a espera já dura cerca 
de dois meses. Ela reclama da 
escuridão no local.

- Lá pra cima, é muita escu-
ridão. Tem um poste com pro-

blema na luminária próximo a 
penúltima casa. Está há cerca de 
dois meses assim – relatou na 
edição do dia 18.

Procurada novamente, a 
Prefeitura disse que a região re-
ceberá o reparo necessário nos 
próximos dias. De acordo com o 
município, o atendimento foi so-
licitado no dia 19 e está inserido 
no cronograma de atendimento. 
O Diário retorna ao tema na edi-
ção do dia 9 de março para saber 
o que foi resolvido.

tera, diz que continuará com o 
acompanhamento.

A Concer disse que perma-
nece cumprindo o TAC referen-
te à comunidade do Contorno. 
A concessionária diz que este 

cumprimento se dá, mesmo que 
já tenha demonstrado, por in-
vestigações técnicas, que a cau-
sa da subsidência de novembro 
de 2017 não teve relação com as 
obras da Nova Subida da Serra.


